

Für die **Aufnahme sowohl von Erwachsenen als auch von Kindern** zur stationären Behandlung in der Spezialklinik Neukirchen benötigen Sie eine einfache Krankenhauseinweisung (Verordnung von Krankenhausbehandlung) Ihres behandelnden Arztes nach § 39 SGBV, die Sie bitte zum Aufnahmetermine mitbringen. Daraus muss die Diagnose der zu behandelnden Krankheit sowie ein Vermerk des Arztes über die Notwendigkeit der akutmedizinischen Behandlung hervorgehen.

Die Klinik ist im Krankenhausplan des Freistaates Bayern aufgenommen und gemäß §§ 108 Nr. 3 / 109 SGB V durch Versorgungsvertrag mit allen Krankenkassen als Akutklinik anerkannt.

Für den stationären Aufenthalt in beiden Häusern unserer besonderen Einrichtung (Neukirchen oder Rötz) ist i. d. R. ein Zeitraum von ca. drei bis vier Wochen medizinisch notwendig.

Wir nehmen Kinder ab dem 6. Lebensmonat auf. Der Pflegeersatz schließt die Kosten einer Begleitperson für Kinder bis zum vollendeten 14. Lebensjahr mit ein.

Nach dem stationären Aufenthalt folgt eine **Nachbehandlungsphase** zuhause, wobei wichtige Therapiebausteine (z.B. Diät, Hautpflege) zur Sicherung der Beschwerdefreiheit fortgesetzt werden. Zur Untermauerung des Genesungsprozesses wird nach Bedarf eine **ambulante Untersuchung** bzw. eine telefonische Beratung angeboten.



Die Spezialklinik Neukirchen liegt mitten im größten zusammenhängenden Waldgebiet Mitteleuropas, dem Bayerischen Wald. Das Wanderparadies mit nahezu intakter Natur, klaren Bächen und Bergseen bietet rund um das Klinikgelände und in der nahen Umgebung eine schöne landschaftliche Abwechslung mit einem interessanten kulturellen Angebot. Unser interdisziplinäres Team aus Haut- und Kinderärzten, Umweltmedizinern, Psychologen, Ernährungs- und Naturwissenschaftlern erwartet Sie.



Haus Neukirchen

- Die Bahnverbindung erfolgt über Nürnberg, Schwandorf nach Furth im Wald. Mit dem Taxi fahren Sie ca. 14 km nach Neukirchen b. Hl. Blut.
- Bei Ihrer Anreise mit dem Pkw fahren Sie über Nürnberg oder Regensburg nach Cham und über Furth im Wald nach Neukirchen b. Hl. Blut.

Haus Rötz

- Für Ihre Anreise mit der Bahn erfolgt die Verbindung über Nürnberg, Schwandorf nach Cham (Opf.) und dann mit dem Taxi ca. 23 km nach Rötz.
- Bei Ihrer Anreise mit dem Pkw fahren Sie ebenfalls über Nürnberg oder Regensburg nach Cham und dann auf der B22 Richtung Weiden bis Rötz.



Krankenhausstraße 9
D-93453 Neukirchen b. Hl. Blut
Telefon 09947 280 · Telefax 09947 28-109
E-Mail: info@spezialklinik-neukirchen.de
www.spezialklinik-neukirchen.de



Spezialklinik Neukirchen

Akutklinik zur Behandlung von Allergien, Haut- und Umwelterkrankungen

► **von allen Krankenkassen anerkannt** ◀



Krankenhausstraße 9
D-93453 Neukirchen b. Hl. Blut
Telefon 09947 280 · Telefax 09947 28-109

E-Mail: info@spezialklinik-neukirchen.de
www.spezialklinik-neukirchen.de

Seit 1986 werden in der Spezialklinik Neukirchen erfolgreich Allergien, Haut- und Umwelterkrankungen behandelt wie

● **Neurodermitis** (atopische Dermatitis) ● **Psoriasis** (Schuppenflechte) ● **chronische Ekzeme** ● **Akne** ● **Umwelterkrankungen** wie **MCS, CFS, Fibromyalgie** verursacht durch Schwermetalle, Schadstoffe oder chronische Infekte ● **Reizdarmsyndrom** aufgrund chronischer **Darmflorastörungen** und Nahrungsmittelunverträglichkeiten ● **Nahrungsmittelallergien und -intoleranzen** ● **Allergisches Asthma** ● **Urtikaria** (Nesselsucht) ● **Allergische Rhinitis** (Heuschnupfen) ● **Autoimmunerkrankungen** wie **Lupus, Sklerodermie** und **Dermatomyositis** ● **Hyperaktivität** bei Kindern ● Lokale und systemische **Pilzkrankungen** (Mykosen).

Die Grundlage unseres Behandlungskonzeptes für Patienten jeden Alters ist ein aufwändiges **Diagnoseprogramm**. In eigenen Labors führen wir dazu ● **umweltanalytische Tests** (Pestizide, Holzschutzmittel, Schwermetalle) ● **Detox-Funktions-Tests** ● **mikrobiologische Diagnostik** der Haut- und Darmflora ● **ausführliche Untersuchung** der Nahrungs- und Inhalationsallergene (spez. IgE, IgG, sensibilisierte Lymphozyten) ● **Fettsäureprofile** im Blut ● **Auswertung** der humoralen und zellulären Immunfunktion ● **Stoffwechsel- und neurohormonelle Tests** ● **Freie Radikal- und Redoxmessungen** ● **Vitamin- und Spurenelemente-status** etc. durch.



Eine ausführliche klinische Untersuchung und oben beschriebene Testergebnisse bestimmen die ganzheitsmedizinische, individuelle Therapie der Patienten.

Unser **integratives Therapiekonzept**, das für eine langfristige Beschwerdefreiheit sorgt, beinhaltet ● **schadstoffausleitende** ● **darmsanierende** ● **diätetische** ● **immunmodulierende** ● **regenerierende** und ● **psychologische Maßnahmen**.



Cortisonpräparate, Bestrahlungstherapien und immunsuppressive Mittel (Biologicals, Zytostatica) finden seit 1986 keinen Platz in der Spezialklinik Neukirchen.

In enger Zusammenarbeit mit dem Patienten unterstützt unser **Salben- und Pflegeprogramm** den Genesungsprozess. Besonders für die Behandlung unserer kleinen Patienten geben wir Anregungen und Tipps, die den Alltag auch bei einer akuten Erkrankung wesentlich erleichtern.

Die aktive Teilnahme am **bewegungstherapeutischen Begleitprogramm**, zum Beispiel das Erlernen anerkannter Entspannungstechniken wie Autogenes Training, Yoga oder progressive Muskelentspannung verhilft zur nötigen neurovegetativen Harmonisierung. Unser Trainingsangebot für Kinder sowie der Kinderclub unterhält die jungen Patienten durch viele spielerische und kreative Komponenten.



Einzel- und Gruppengespräche mit erfahrenen Psychologen behandeln das Zusammenspiel von körperlichen und seelischen Vorgängen und gehen auf alle Aspekte ein, die unseren Patienten am Herzen liegen.



Der Gründer und Klinikleiter
Univ. Doz. Dr. John Ionescu

Auf der Suche nach bestehenden Allergien und Unverträglichkeiten im Rahmen einer Rotations- oder Suchdiät (meist auf Basis hypoallergener Ernährung) ist die individuelle **Ernährungsberatung** ein entscheidender Baustein unseres Therapiekonzeptes. Zu unserem Team gehören diplomierte Ernährungswissenschaftler, die zahlreiche Kochkurse und Vorträge zu Ernährungs- und Umweltthemen anbieten.



Ernährungsberatung



Zusatzstoffe aus der Nahrung (wie Konservierungs-, Farb- und Aromastoffe, Bindemittel und Geschmackskorrigentien) treten häufig als individuelle Krankheitsauslöser auf. Gemeinsam mit Schwermetallen aus Zahnlegierungen und anderen Umweltgiften bewirken sie Abweichungen im zellulären Energiestoffwechsel und in der körperlichen Immunreaktion. All diese Provokationsfaktoren werden in der Spezialklinik Neukirchen ausführlich untersucht und entsprechend behandelt.

